## Brot und Spiele

Die Realitätsferne von Kurt Beck hat schon vor 10 Jahren beinahe zu einer ähnlichen Pleite geführt wie jetzt beim Nürburgring. Damals hat er die vom ehemaligen ZDF-Intendanten Stolte erfundene "Medienpark-Spielwiese" durchzusetzen versucht. Dank engagierter und kompetenter Bürger konnte die Verwirklichung so lange verzögert werden, bis die Sache vom neuen Intendanten Schächter aus wirtschaftlichen Gründen aufgegeben wurde. Gekippt wurde die Titanic auf dem Lerchenberg vor allem durch ein Gutachten des amerikanischen Planers zur Frage der Unwirtschaftlichkeit. Dennoch wurden Millionen für die Planung verbraten.

Hätte König Kurt aus dem Medienparkdesaster gelernt, wäre es nicht zur Neuauflage einer noch viel fataleren Fehlplanung gekommen.

Hartmut Rencker Mainz Kurt Becks Rolle beim Nürburgring erinnert an den ZDF-Medienpark

## "Titanic vom Lerchenberg"

Die Realitätsferne von Weinfesteröffner Kurt Beck hat schon vor zehn
Jahren beinahe zu einer ähnlichen
Pleite geführt, wie jetzt beim Nürburgring. Damals hat er die vom
ehemaligen ZDF-Intendanten Stolte erfundene "Medienpark-Spielwiese" apodiktisch durchzusetzen
versucht.

Dank engagierter und kompetenter Bürger konnte die Verwirklichung so lange verzögert werden, bis die Sache vom neuen Intendanten Schächter aus wirtschaftlichen Gründen aufgegeben wurde. Gekippt wurde die Titanic auf dem Lerchenberg vor allem durch ein von mir beharrlich präsentiertes Gutachten des amerikanischen Planers zur Frage der Unwirtschaftlichkeit. Dennoch wurden Millionen für die Planung verbraten.

Hartmut Rencker, Mainz